

【校訓】
よく考え
明るくすなおで
がんばる子



きのめき
串木野の手

令和5年度 3月号
令和5年3月21日発行
いちき串木野市立
串木野小学校



～子どもを見つめる大切さ～

校長 常山 隆治

校内にはパンジーやフクロナデシコ等の花が咲き誇り、季節は春本番に向かっています。

創立137年の歴史と伝統を受け継ぎ、未来指向の清新かつ活気と創造性に満ちた学校づくりを目指して、578名（R5.4.6 現在）の子どもと向き合い、令和5年度をスタートさせ、一年が過ぎようとしています。

さて、学習面・生活面・運動面を振り返り、子どもの成長ぶりはいかがでしょう。教室の後方には、今学期の目標を掲示してあります。一年の目標を立てることや努力することを書き示し、いつでも確認できるようにすることは、「意識」することにつながり、とても大切なことだと思っています。是非、ご家庭においても、立てた目標を達成できたか、守ることができたか等を話し合いながら、成長した思いを共有してほしいです。

話し合いの中で、一つでも多く「できる・できそうになった」ことに気付かせたり見つけたりしながら、「やったあ、頑張った。」という達成感や喜びを味わわせてほしいです。もし、「できていない」ことがあれば、一方的に叱るのではなく、「なぜできなかったのか、どうすればできるようになりそうなのか」を一緒に考えてください。自分を振り返ってさらに自身を向上させるために、新しい目標を立てたり、改善点を見つけて努力したりする、人間特有の能力を発揮してほしいからです。全ては子どもたちのためです。将来、自立して生き抜くためです。温かく見守り続け、ときに優しく手を差し伸べ、ときにそっと背中を押し、機にに応じて熱く諭す大人の存在として向き合っていきましょう。

進級に当たって、子どもたち自身ももっと「伸びたい、伸びよう。」という気持ちを奮い立たせるために、必ず一年の振り返りをお願いいたします。

最後になりましたがこの一年、保護者や地域の皆様には様々な場面で、学校の教育活動を支えていただきましたことに、感謝申し上げます。

皆様の支えにより、子どもたちは様々な教育活動を通して、一步一步着実に成長したと感じております。

私たち職員、串木野小学校にもまだまだ「伸びる力」があると思っておりますので、保護者や地域の皆様におかれましては、これからも引き続き、温かく本校教育活動へのご理解・ご支援を賜りますようお願いし、一年の締めくくりといたします。

一年間、誠にありがとうございました。

「ありがとう」の3月



3月10(土)は「ありがとうの日」でした。

1校時、5年生の児童会が中心となり「6年生ありがとうの時間」を行いました。

まず、1・3・5年生からは、卒業をお祝いするメッセージを添えて楽しい出し物の披露がありました。中でも、5年生の合唱発表のとき、6年生から自然に起こった温かい手拍子が全学年に広がり、みんなの心が一つになったと感じられた場面が心に残りました。

6年生は「旅立ちの日に」の歌とメッセージで応えました。大きく成長した6年間の思いが伝わる堂々とした姿でした。

そして、6年生から5年生へ校旗の引継ぎ式が行われました。伝統ある串木野小の校旗を、6年生代表から「串木野小学校をよろしくお祈いします。」と言って手渡され、5年生にとってずっしりと重く感じたことでしょう。

「これからは私たちが串木野小学校の伝統をしっかり受け継いでいきます。」と力強く宣言した5年生代表児童の頼もしい姿が印象的でした。

2,3校時は、「学級のありがとうの時間」として、春の陽気の中で、友だちや先生と楽しく遊び、笑顔に溢れた1日を過ごしました。



さつま揚げの寄贈ありがとうございました

日高水産加工(有)より、地元の名産品であるさつま揚げが全児童と職員全員に寄贈され、3月19日(3月20日さつま揚げの日)に持ち帰らせていただきました。

これまで学校生活をがんばってきたご褒美ですね。提供していただいた日高水産加工(有)様、ありがとうございました。



卒業式に向けて

令和6年3月22日、今年108名の児童が本校を巣立ちます。大きな希望をもち、胸を張って卒業していく卒業生に、お祝いのメッセージが続々と届いています。

全体練習では、しっかりとした態度で証書を受け取り、式の流れに従って息の合った動きを見せています。今年も、立派な卒業生の態度により、厳粛な雰囲気の中で感慨深く晴れやかな気持ちにもなる、思い出に残る卒業式になりそうです。

この春、串木野中、串木野西中、他市の中学校や私立中へ進学する6年生の卒業をお祝いし、輝かしい未来に向けて大きく羽ばたいていくことを期待しています。

4月行事予定 (変更される場合があります)

- 6日(土) PTAリサイクル販売
- 8日(月) 新任式・始業式・入学式 ※給食なし
いじめ問題を考える週間(～12日)
- 9日(火) 全4時間授業
1年生下校指導(～11日)
- 11日(木) 全4時間授業
NRT検査(国語・理科)
- 12日(金) 1年生はこの日から給食開始
NRT検査(算数・社会)
- 16日(火) 学級PTA・学年役員会・専門部会※4時間授業
- 18日(木) 家庭訪問～25日(木)
全国学力学習状況調査(6年生)
家庭訪問期間は全校4時間授業
- 23日(火) 避難訓練(地震)
- 26日(金) 交通安全教室

【編集後記】 学校だよりも今年度最後の発行となりました。串木野小学校の教育活動にご理解とご協力を賜りました地域の皆様、保護者の皆様に感謝申し上げます。

今年度は、新型コロナウイルス感染症5類移行に伴い、徐々にコロナ禍以前のように学校行事も行えるようになり、地域の皆様と交流できる機会が増えた一年間でした。引き続き令和6年度も、串木野小学校のこども達のために、本校教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。